

Le 13 septembre 2017

À l'attention de la Première Dame de France  
Madame Brigitte Macron

Objet : Reconstruction de l'École sur l'île de Saint-Martin

Madame,

Je me permets de vous écrire au titre de votre métier de professeur et de votre statut d'épouse du Président de la République.

Mon fils de 33 ans a obtenu son diplôme de professeur des écoles en Guadeloupe il y a une dizaine d'années. Il a été affecté, dès sa première rentrée, sur l'île de Saint-Martin, plus exactement à Quartier d'Orléans en ZEP où il a exercé pendant 5 ans. Ma famille est donc particulièrement sensible à la catastrophe naturelle qui vient de s'abattre sur l'île de Saint-Martin.

À l'heure d'un besoin impératif de tout reconstruire, je souhaite attirer votre attention sur mon ressenti personnel devant les immenses difficultés que rencontre le corps enseignant sur cette île, la première étant que beaucoup d'enfants y parlent l'anglais, le créole ou l'espagnol mais très peu le français. Il y est donc bien difficile, pour nos professeurs, d'enseigner dans notre langue officielle.

J'ignore quelles pourraient être la ou les solutions pour remédier à cet état de fait mais je pense qu'il serait souhaitable pour l'avenir de prendre ce dernier en compte.

Je vous remercie par avance de l'attention que vous voudrez bien accorder à ma démarche et vous prie d'agréer, Madame, l'expression de ma considération la plus distinguée.

PS : ma démarche auprès de vous reste personnelle et ne m'est aucunement suggérée par mon fils.